

NEWSLETTER



Ausgabe 37/2018

Der 6. Handballertag im Sonja Merz-Zelt auf dem Cannstatter Wasen: Die Handballfamilie aus der Region trifft sich am Montag, 1. Oktober 2018, auf dem Cannstatter Wasen. Die Profis feiern mit den Amateuren – das gibt's nur beim Handball. 101 Tage vor der Handball-WM in Deutschland und Dänemark steigt im Wasen-Zelt von Sonja Merz die große Handballparty. Sichert euch jetzt eure Plätze und seid Teil der Handballfamilie. Alle Informationen gibt es [hier](#). Für alle Vereine gibt es auch ein spezielles Angebot inklusive einem attraktiven Gewinnspiel.

Termine für Jugend trainiert für Olympia stehen fest: Die Termine für das kommende Schuljahr im Schulwettbewerb Jugend trainiert für Olympia sind mittlerweile veröffentlicht. Im Handball werden im Schuljahr 2018/2019 Wettbewerbe für die Jahrgänge 1999-2007 (und jünger) angeboten. Nähere Informationen zu den Spielmodi und Jahrgangsunterteilungen finden Sie [hier](#). Gespielt wird in Gruppen innerhalb des Landkreises, wodurch sich Mannschaften über das Landesfinale bis zum Bundesfinale nach Berlin durchkämpfen können. Die Anmeldung zum Schulwettbewerb erfolgt über die Schule, wobei die Meldefrist für die Wettkämpfe I bis III am 19. Oktober 2018 bzw. für die Wettkämpfe IV und V am 21. Dezember 2018 endet. Das Meldeformular finden Sie [hier](#).

3. AOK-Trikotttag in Baden-Württemberg: Wir möchten nochmals auf den 26. September 2018, den 3. AOK-Trikotttag in Baden-Württemberg, hinweisen. An diesem Tag sollen alle Spieler/innen Eurer Jugendmannschaften in ihren Vereinstrikots in die Schule/den Kindergarten gehen, um möglichst viel Aufmerksamkeit bei anderen Kindern zu erregen und den Handball zu bewerben. Ziel ist es, dass möglichst viele andere Kinder auf die Sportart Handball aufmerksam werden und ins eure Trainingseinheiten schnuppern. Alle Informationen zum Trikottag sowie die Unterlagen für die Veröffentlichung der Trainingszeiten finden Sie [hier](#).

AOK, DHB und Technische Hochschule bitten um Mithilfe zur Weiterentwicklung der App „Fit4Handball“: Generelles Ziel der App und dessen Inhalte sind die gezielte Vermeidung von Verletzungen durch Übungen zur Stärkung verschiedener Körperregionen. Um geeignete Übungen für Trainingspläne in der App bereitstellen zu können, werden im Rahmen der Weiterentwicklung die Motorik-Test-Ergebnisse aktiver Handballspieler benötigt. Weitere Informationen zu den Tests und den Erfassungsbögen, die bis 31. Oktober 2018 eingereicht werden müssen, finden Sie [hier](#).

Dezentrale Kinderhandballausbildung im Bezirk Neckar-Zollern: Es gibt noch freie Plätze für die Kinderhandballausbildung in Aldingen, welche vom 5. bis 7. Oktober 2018 stattfindet. Die Schulung richtet sich an Jugendtrainer der Minis, der E- und D-Jugend. Schwerpunkt der Ausbildung sind neben der allgemeinen motorischen Grundlagenschulung auch Koordination und Kraftschulung sowie Spielreihen und Spielformen des Handballsports. Der Anmeldeschluss ist der 30. September 2018. Weitere Informationen zur Ausbildung und zur Anmeldung finden Sie [hier](#).

